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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DI  LEF   N. 24 DEL  15 SETTEMBRE 2013 

^^^^^^^^^ 

Oggi 15 settembre 2013 alle ore 10,30 si è riunito a Tarquinia (VT), via Aurelia Vecchia Km 93, presso la sala 

riunioni dell'Agriturismo Valle Marta, il Consiglio Direttivo dell'Associazione per la legalità e l'equità fiscale, 

allargato a tutti i soci, convocato dal presidente, con disposizione del  26 luglio 2013, per la discussione del 

seguente ordine del giorno  

1. situazione di bilancio al 31 agosto 2013 

2. situazione relativa al numero e alla tipologia degli associati in rapporto al bilancio preventivo 2013 

3. premio Lef  2012/2013 

4. studio sull'ISEE condotto da Violetti e altri, da divulgare eventualmente anche in occasione di un evento 

pubblico da organizzare 

5. varie ed eventuali 
Sono presenti tutti i componenti del Consiglio Direttivo e precisamente:  Orlando De Mutiis, Carlo Di Iorio, Tamara 
Gasparri, Oreste Saccone, Adalberto Gambetti, Lelio Violetti, Federico Abatino, Gilberto Ricci, Vittorio Riccioni 
 
Sono presenti inoltre i seguenti soci : Massimo Romano, Stefano Ciarla, Salvatore Di Giugno e Pasquale Fabbrocini  
 
Le funzioni di segretario sono svolte dal socio e tesoriere di Lef  Carlo Di Iorio 
Il Consiglio Direttivo può deliberare validamente in quanto sono presenti più della metà dei componenti 
  
Il Consiglio Direttivo passa all'esame dei vari punti dell'ordine del giorno 

situazione di bilancio al 31 agosto 2013 

Il tesoriere Carlo Di Iorio distribuisce ai presenti un elaborato contenente la situazione finanziaria di Lef al 

31 agosto 2013, e commenta le singole voci di bilancio. Più in dettaglio rappresenta  

 che le disponibilità finanziarie al 31 agosto 2013 ammontano a € 6.438,62 (entrate, comprensive 

dell’avanzo di cassa al 1° gennaio 2013, € 9.461,29 – € 3.022,67 di uscite)  

 che gli impegni di spesa da soddisfare  per il corrente anno ammontano a circa € 6.800,00 ( € 2.600 

circa per prestazioni giornalistiche più € 1.200 circa per manutenzione del sito internet più 3.000,00 € per 

accantonamento premio Lef ) 

 che, in ogni caso, Lef è destinataria della somma di € 2.871,31, corrispondenti al  5 x mille per l'anno 

2010, di cui non si conoscono ancora i tempi di riscossione   

Segue una breve discussione, al termine della quale il Consiglio Direttivo prende atto che la situazione 

finanziaria  è sotto controllo. 

situazione relativa al numero e alla tipologia degli associati in rapporto al bilancio preventivo 2013 

 

Il tesoriere Carlo Di Iorio rappresenta la situazione degli associati rilevando 

 che i soci in regola con il versamento della quota associativa 2013 sono 50, contro i 54 del 2012 e i 65 

prefigurati nel bilancio di previsione 2013 

 che provvederà a sollecitare nuovamente i vecchi soci che non hanno rinnovato l'iscrizione per il 

corrente anno 

Interviene Adalberto Gambetti  
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- che sottolinea la necessità di strutturare meglio l'associazione con l'ampliamento del numero dei soci, 

preferibilmente provenienti dai mondi più diversi in modo da  renderla più attrattiva e più credibile 

- che propone al Consiglio Direttivo di accettare le richieste di adesione a Lef dei seguenti candidati, tutti, 

a suo dire, con una storia personale irreprensibile e con una particolare sensibilità per i temi della 

legalità e dell'equità fiscale :   

o Stefano Vitali - presidente della Provincia di Rimini che, nella campagna elettorale, ha  chiesto 

agli evasori fiscali di non votarlo 

o Antony Pierre Monacelli, attualmente pensionato 

o Marco Tognacci, dottore commercialista  

Interviene il Presidente 

- che chiede ed ottiene da Gambetti ulteriori precisazioni sugli aspiranti soci sopra elencati 

- che chiede a tutti i presenti di pronunciarsi sulle 3 richieste di adesione a Lef 

 Dopo un'ampia discussione, il Consiglio Direttivo decide all'unanimità di accettare le richieste di 

adesione a Lef di Vitali, Monacelli e Tognacci. 

 

Il Presidente, a beneficio dei nuovi membri del C D, illustra le modalità da seguire per l'adesione a Lef. In 

particolare puntualizza che la richiesta di adesione all'associazione  può essere avanzata 

- con il fac-simile di domanda " modello 2 " ( scaricabile dal sito ) da chiunque. In tal caso la richiesta 

dovrà essere approvata dal Consiglio Direttivo; 

- con il fac-simile di domanda " modello 1 " ( non scaricabile dal sito ma distribuito ai membri del 

Consiglio Direttivo ) nel caso l'aspirante socio venga presentato da uno dei membri del C D. In tal caso 

la richiesta si intende accettata ( va da se che i membri del C D che presentano nuovi soci si impegnano 

a presentare solo persone per bene e ad acquisire, sia pure informalmente, l'assenso preventivo di altri 

membri del C D )  

 

premio Lef 2012/2013 

Il Presidente precisa che ad oggi sono state presentate solo tre richieste di partecipazione al premio e che 

occorre, conseguentemente, un'attività promozionale capillare del premio in modo 

- da avere a fine anno ( il termine di presentazione della domanda scade il 31 dicembre 2013) un numero 

di candidati adeguato ( almeno una quindicina )  

- di dare un futuro di successo all'iniziativa. 

Il Presidente conclude chiedendo a ciascuno dei presenti di segnalare l'esistenza del premio ai docenti di 

diritto tributario raggiungibili, sapendo che è stato già inviato, una prima volta il 3 aprile 2013 e una 

seconda volta il 24 agosto 2013,  il seguente materiale ai Rettori delle principali Università italiane 

- lettera di presentazione del premio indirizzata al Rettore 

- bando di concorso 

I presenti prendono l'impegno di adoperarsi al meglio. 

 

studio sull'ISEE condotto da Violetti e altri, da divulgare eventualmente anche in occasione di un evento 

pubblico da organizzare 

 

Il Presidente dopo aver ringraziato Violetti e i suoi per l'impegno profuso per la realizzazione e il successivo 

aggiornamento dell'indagine conoscitiva sui primi anni di applicazione dell'ISEE ( indicatore della situazione 

economica equivalente ), chiede allo stesso Violetti di illustrare sinteticamente il voluminoso documento di 

complessive 84 pagine. 
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Violetti illustra le parti salienti del documento e si sofferma in particolare sulle conclusioni, dove tra l'altro 

si legge  

" L’ISEE, nel nostro Paese, presenta, tuttavia, rilevanti limiti applicativi che ne condizionano in negativo 
l’equità; in particolare dall’indagine emerge che la sua validità è influenzata da:  

-dichiarati dai cittadini nella Dichiarazione Sostitutiva Unica (DSU);  

i alcune categorie di soggetti;  

consistenza e diritti del patrimonio immobiliare (fabbricati e terreni) in alcune situazioni non attendibili per 
presenza di errori, incompleti e non adeguatamente aggiornati;  

disomogeneo e varia, in alcuni casi, da immobile a immobile;  

tecnologica che connetta efficacemente i sistemi informativi degli enti erogatori delle 

prestazioni con quelli titolari dei dati utilizzati nel calcolo (questo comporta un costoso processo di 
esternalizzazione ai CAF del servizio di compilazione della DSU che non riguarda solo l’ISEE nazionale, ma 

anche le sue varianti territoriali);  

contribuendo a creare significative disparità territoriali, a parità di tipologia di prestazione, tra il valore che 

l’indicatore assume in una area rispetto a quello che assume in un’altra.  
 

Tutto ciò pesa sull’attendibilità e sull’equità del risultato; tanto da far venire il giustificato 
sospetto che si otterrebbero risultati migliori regolando l’accesso alle prestazioni sociali con 
l’estrazione a sorte. " 
 

Segue una vivace discussione al termine della quale viene condivisa l'idea 

- di integrare il documento in alcune parti ( storia dell'ISEE; analisi dei beneficiari; tabella relativa agli 

effetti dell'evasione ) 

- di affiancare all'indagine un dacalogo dei difetti del sistema ISEE 

- di stabilire la data dell'evento pubblico nel quale presentare l'indagine effettuata dopo la pubblicazione 

del DPCM riguardante la materia in esame 

- di presentare l'indagine effettuata in un contesto in cui siano rappresentati: il governo, il sindacato, la 

confindustria, l'inps, gli enti locali, la stampa  ecc. 

varie ed eventuali    

Il Presidente introduce il tema del miglioramento del sito, indispensabile per far crescere l'associazione. 

Segue una interessante discussione al termine della quale viene deciso all'unanimità di aprire nella home 

page del sito due nuovi link 

- uno dedicato alle principali interrogazioni e interpellanze parlamentari riguardanti la materia fiscale   

- l'altro dedicato all'etica nel sistema fiscale 

Alle ore 14,00, non essendovi altri argomenti da discutere, la riunione ha termine e viene redatto il 

presente verbale che, previa lettura ed approvazione, viene sottoscritto dal segretario e dal presidente   

 

Il segretario    F.to Carlo Di Iorio   Il presidente   F.to  Orlando De Mutiis  

 


